

## **Rentrée scolaire en Guadeloupe : il manque des enseignant·es partout !**

**Dès janvier 2023, le SNES-FSU Guadeloupe avait dénoncé la baisse des moyens pour la rentrée 2023. Aujourd'hui, l'inaction de la Rectrice a des conséquences catastrophiques, mais prévisibles : des centaines d'élèves n'auront pas d'enseignant·es à la rentrée pendant que des collègues lauréat·es du concours ont été envoyé·es hors de notre territoire.**

Avec un Ministre qui supprime 106 emplois d'enseignants et une Rectrice qui regarde ailleurs, il était évident que la rentrée, dans l'académie de Guadeloupe, allait être calamiteuse. C'est malheureusement le cas. Les conséquences sur les communautés éducatives sont néfastes :

- des élèves seront sans professeurs ;
- plusieurs enseignant·es lauréat·es des concours d'enseignements (stagiaires ou titulaires) ont été muté·es en France hexagonale en dépit de leur volonté.
- des classes aux effectifs surchargés rendant difficile la prise en compte des difficultés scolaires.

Il manque des professeurs de français, de mathématiques, d'espagnol, d'anglais, de SES, d'Histoire, de SVT (la liste n'est pas exhaustive) dans les collèges et les lycées de notre Académie.

Le Rectorat va, comme à son habitude, bricoler tout au long du mois de septembre avec ce qu'il appelle des ajustements de rentrée alors que la très grande majorité des situations aurait dû être réglée dès le mois de juillet.

Le SNES-FSU Guadeloupe avait alerté la Rectrice ; l'administration d'une Académie demande volonté et dialogue social. Des qualités dont semble manquer à la gouvernance de l'Académie de la Guadeloupe.

**Contact presse :    Laïdi Ben Haddou            0690.37.15.28            [guadeloupe@snes.edu](mailto:guadeloupe@snes.edu)  
                                 Valérie Francius-Figueres 0690.83.83.40            [guadeloupe@snes.edu](mailto:guadeloupe@snes.edu)**